



盛り上がった！秋の大運動会！



大平台

天気予報では好天だったのに！と愚痴を言っても仕方ありません。寒く風もあったけど、雨が降らないだけ良かったとしましょう。今年の運動会は昨年より子どもたちの人数が減り、盛り上がらないのではと気になっていたのですが、いざ始まると、応援団も最初から気合い全開でした。競技も順調に進み、高学年のチャンス走「ちゃんと見つけなきゃダメよ～ダメダメ」では、石橋町長や来賓の皆さん、保護者の皆さんにも参加し楽しませていただきました。なんと、なんじゃもんが特別参加し酔っぱらって？転ばないかひやひやしました。競技に参加された皆様もお体は大丈夫だったでしょうか。痛いところありませんか。

さて、運動会で楽しみだった応援合戦、全校ダンス、マーチングと練習の成果が十分に発揮できたと思います。きっと、見ていた保護者の皆さんも感動したのではないのでしょうか。このように感動を届けられることも学校行事のすばらしさだと思っています。

今年の紅白対抗戦の結果ですが297対295で紅組が勝利しました。おめでとう。この点数からも、紅白拮抗したすばらしい運動会だったことがうかがえます。来年も感動をお届けしますので、ご協力よろしくお願いたします。

米沢小学校だより
平成26年度第14号

10月2日(木)発行



さずが町長



酔ってるの？



落とすなよ



先生 見事なジャンプカ



ハイ！チュウチュウ



ピンクレディー「UFO」



歌のうまい先生です



ダルビッシュ？とエアギター



よし裏にしよう！あれ？



10月の目標「だまってていねいにそうじをしよう。」



昨日、全校集会があり、今月の生活目標を3年生が発表しました。ユーモラスなダンスと歌で表現していました。小学校ではよく学年の人数が少ないので縦割りで掃除を行っています。低学年の子どもたちは、上級生と一緒に活動し、掃除の仕方を教わっているので上手になりました。さらに良くするために今月の目標を決めたわけです。家庭でも子どもたちは掃除の手伝いができると思います。テレビのワイドショーで掃除や後片付けのできない芸能人の部屋やごみ屋敷のようすが画面に映し出されることがありますが、そんな大人にはならないでほしいですね。掃除は身の回りを綺麗にするだけでなく、心を磨くにも重要だと考えています。

(編集後記)

1日の全校集会で、御嶽山の噴火の話と神戸の事件の話をしました。どこに災害や危険が隠れているかわからない世の中です。下校時に集団行動から別れ、一人になることがある児童がかなりいます。自宅の近くだから絶対安全だとはいえません。学校でも先生方の見回りを強化していきますが、家庭でも危険個所がないかどうか確認をお願いします。また、防犯ブザーの電池切れにも注意してください。▼皆さんもご存じだとは思いますが、4年生の栗原さん姉弟、6年生の白石さんが家庭の都合で転校しました。一緒にいた仲間がいなくなるのはとても寂しいですね。10月1日現在児童数は56名になってしまいました。